

## Casa de la cultura Oaxaqueña

Escrito por Guillermo Marin

Miércoles, 27 de Agosto de 2014 16:33 - Actualizado Jueves, 28 de Agosto de 2014 16:15

---



Una de las casas de cultura más antiguas del país. Fue fundado en el año de 1971. Está ubicada en el ex convento de Nuestra Señora de los Siete Príncipes o de Los Ángeles.



Esta imponente construcción, data de principios del siglo XVIII y se terminó en 1781. Fue creada para recibir a doncellas indígenas, sin embargo los terremotos la destruyeron y quedó abandonada por muchos años.



Fue hasta mediados de la década de los años 60, que se reconstruyó el edificio, primero para hacer la Escuela de Artes y Oficios y finalmente la casa de la cultura.

## Casa de la cultura Oaxaqueña

Escrito por Guillermo Marin

Miércoles, 27 de Agosto de 2014 16:33 - Actualizado Jueves, 28 de Agosto de 2014 16:15

---

El exconvento cuenta con dos plantas y los patios; el templo de estilo barroco, tiene su retablo principal una imagen de la virgen de los Ángeles con los siete arcángeles: San Uriel, San Rafael, San Miguel, San Gabriel, San Ragüel, San Yeudiel y San Baraquiel. Posee una pequeña capilla donde se venera al Santísimo.